



Seguiré cumpliendo con la ciudadanía: Alfa González

La edil de Tlalpan rinde su Segundo Informe; **destaca programas sociales y logros en materia de seguridad**

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, rindió su Segundo Informe de Gobierno, en el que aseguró que pese a quienes han intentado desacreditar el trabajo y esfuerzo en la demarcación, ella “seguirá cumpliendo” con la ciudadanía.

“Hay quienes han intentado desacreditar nuestros esfuerzos, buscado motivos para detenernos, pero no han encontrado fundamentos que frenen nuestro compromiso con ustedes. Su confianza en mi la-

“

Nuestra estrategia es simple, pero poderosa: trabajar mano a mano con la comunidad”

ALFA GONZÁLEZ

Alcaldesa de Tlalpan

bor me ha permitido continuar con el trabajo y eso lo valoro profundamente”, refirió.

La edil estuvo respaldada por la senadora del PAN Xóchitl Gálvez y los alcaldes de Cuauhtémoc, Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Miguel Hidalgo, así como el edil con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada; el diputado federal del PRD Luis Cházaro y los presidentes nacionales y locales del PAN y PRD.

La alcaldesa presentó resultados en acciones en materia de alumbrado, drenaje, entrega de apoyos sociales, salud y seguridad, entre otros.

“En Tlalpan, somos un equipo unido, donde las diferentes voces se convierten en nuestra mayor fortaleza. Trabajamos en conjunto con legisladores y concejales de distintos partidos, valorando la diversidad de ideas que representa nuestra comunidad”, sostuvo.



“Sigamos trabajando juntos, porque el poder de la comunidad es invencible. A pesar de los retos que aún enfrentamos, todos somos conscientes de las elecciones que se avecinan el próximo año. Estoy segura de que nuestras acciones y nuestros compromisos fortalecerán la confianza de los habitantes de Tlalpan en mi gobierno, porque he cumplido y seguiré cumpliendo”, puntualizó la edil.

Dijo que Tlalpan es una de las cinco alcaldías más seguras para vivir en la capital, también la demarcación que más programas sociales han aplicado, como la apertura de 27 instancias infantiles.

“Somos la alcaldía con el mayor número de programas sociales, con los que promovemos la inclusión social y la igualdad para todas y todos. Este año ejecutamos 42 programas y acciones sociales, destinando 185 millones de pesos.

“Nuestra estrategia es simple, pero poderosa: trabajar mano a mano con la comunidad, día a día. Con la grandeza en la diversidad de las personas que conforman nuestras distintas comunidades y nuestro lema lo refleja: “Tlalpan, grande como su gente”, enfatizó.

La edil perredista aprovechó su mensaje para expresar su solidaridad con los damnificados del estado de Guerrero. “Con profundo respeto, les digo que estamos con ustedes y que nos duele lo que están pasando”, dijo.

Reconoció el apoyo de todas las personas que se han solidarizado a través del centro de acopio de la alcaldía y en muchos otros que se han instalado, y pidió un minuto de silencio.

La alcaldesa destacó que la coordinación regional para la construcción de la paz y la seguridad ha abordado distintos problemas, como la clandestina, operativos contra el narcomenudeo, robo de agua, robo a transeúntes y viviendas, violencia contra las mujeres y faltas administrativas, entre otros.

También dijo que a lo anterior se suma el incremento en el número de policías y hoy se cuenta con el doble de elementos, más vehículos para la seguridad de las y los vecinos.

Como parte de Blindar Tlalpan, refirió que, se mejoraron las condiciones de seguridad vial para las personas que viven y transitan por la demarcación, al retirar 255 toneladas de objetos, mejorando las condiciones de movilidad. ●